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Aos 18 (DEZOITO)  dias do mês de Maio do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reunidos no 

Plenário da Câmara Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos 

e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no Regimento 

Interno da Câmara Municipal, o Presidente: Tiago Lima Cavalcante, compôs a mesa tendo sido 

verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores: 1. Allysson Nordhan Albuquerque 

Costa ( Allysson do Gino) 2. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges (Francisco Vale) 3. Larissa 

Cristina Silva Farias, 4. Clodomir Carneiro Lira (Fogoió Lira), 5 Tiago Lima Cavalcante ( Tiago 

do Zé Jacó, 6. Francisco Oliveira de Lima ( Chiquinho da Calú). O Presidente Francisco Oliveira de 

Lima, deu inicio a sessão e autorizou a leitura das correspondências recebidas e na sequencia autorizou a 

leitura da Ata da sessão anterior, o secretário pediu dispensa da leitura da Ata, o pedido foi colocado em 

votação e aprovado com unanimidade assim como a Ata não lida.:  Em seguida o Presidente autorizou a 

leitura das Matérias do Expediente do Dia, que foram : Requerimento Nº 060/2023 de autoria do Vereador 
Allysson do Gino, que solicita providências no sentido de fazer a recuperação emergencial da Estrada Vicinal da 
Placa 40. Requerimento Nº 061/2023 de autoria do Vereador Chiquinho da Calu, que solicita providências no 
sentido de fazer a recuperação emergencial da camada asfáltica da Rua Padre Cícero, em especial nas 
proximidades da Igreja Batista. Requerimento Nº 062/2023 de autoria do Vereador  Jardel Barroso, que solicita 
providências no sentido de fazer a recuperação emergencial das ruas do loteamento São Francisco.  
Requerimento Nº 063/2023 de autoria do Vereador Francisco Vale, que solicita o adiantamento da primeira 
parcela do 13º dos servidores públicos municipais. Indicação nº 035/2023 de autoria da Vereadora Larissa 
Farias, que Indica que seja alocados recursos na Lei Orçamentária, na rubrica da Educação, destinado à compra 
de computadores para as escolas. Indicação nº  036/2023 de autoria do Vereador Francisco Vale, que indica 
que o Executivo Municipal envie a Câmara Municipal, Projeto de Lei  para que seja implementado o Piso Salarial 
dos Profissionais de Enfermagem, conforme a Lei 14.434 de 04 de Agosto de 2022, e a Emenda Constitucional nº 
124, de 14 de julho de 2022. Deliberação sobre Oficio fo Gabinete da Dep. Roseana Sarney, consultando a 
Câmara acerca de Projeto de Lei Federal que dispõe sobre a Nomenclatura da BR 010, no trecho entre 

Davinópolis e Trecho Seco, passando a se chamar “Governador  José de Ribamar Fiquene” Na sequencia o 

Presidente franqueou a palavras aos vereadores para o uso da palavra na tribuna, não havendo inscritos. 

Na sequencia foram amplamente discutidas apreciados e aprovados com unanimidade, os 

Requerimento,060,061,062,063/2023 e indicações 035 e 036/2023, sendo favoráveis também a 

consulta da Dep. Roseana Sarney, autorizando a mudança de nome  do Trecho da BR-010 

compreendido entre o Trecho Seco e Davinópolis .  Em seguida o Presidente autorizou o Secretário a 

proceder às inscrições para as explicações pessoais. Fizeram uso da palavra os vereadores: Larissa 

Farias, Allysson do Gino, Francisco Vale e Francisco Oliveira de Lima. E não havendo mais nada a 

tratar o Presidente registrou e agradeceu a presença de todos. Em ato continuo, encerrou a sessão às 

20:52 min, convidou a todos para a próxima sessão dia 18.05.2023 Elizete Silva Sousa lavrou presente 

Ata que depois de lida e aprovada será assinada pela Secretária, Presidente e demais vereadores.   

 

 

 

 

 

 
 

ATA DA DECIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUINTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 


